
Monsieur le Maire
avenue du Général Monsabert
13820 ENSUES LA REDONNE

Ensuès la Redonne, le 20 mai 2013

Objet : AG CIQ

Monsieur le Maire,

Veuillez trouver ci-joint le compte-rendu de la dernière Assemblée générale du CIQ à 
laquelle vous assistiez, comme chaque année. Je me permets d'attirer votre attention 
sur trois points portant sur les espaces verts sur lesquels nous devons maintenir nos 
efforts.

• Pour  commencer,  je  vous  remercie  et  l'ensemble  des  personnes  qui  ont 
permis la plantation d'un espace en friche depuis des années. Je veux parler 
de l'espace « demi-lune ». Le CIQ continuera à porter ce type d'opération au 
coût relativement modeste et qui contribue fortement à l'amélioration du cadre 
de vie.

• Concernant l'espace vert central, au cours de l'AG vous avez mentionné l'idée 
de faire intervenir des personnes autorisées pour couper les arbres morts. Le 
CIQ souhaite être  tenu informé de l'avancement de ces accréditations.  En 
effet, nous jugeons urgent que ces arbres soient enlevés.

• Enfin,  et  c'est  une  demande  forte  suite  à  une  prestation  2012  que  nous 
estimons insuffisante (taille d'automne finie en janvier), le CIQ demande à la 
Mairie  de définir,  avec son prestataire  pour  l'entretien des haies,  les deux 
périodes d'intervention pour la taille (printemps & automne) avec une date de 
début et une date de fin qui serait étalée sur un mois environ.

Dans l'attente de vous lire,

Veuillez croire, Monsieur le Maire, en mes salutations les plus cordiales.

Le Président

Christophe GLORIAN


